

Project P.F.31

The Vision. The Superiority. The Next Era.

(Confidential Document – accessible only upon full NDA agreement)

Note on Project Language

Project P.F.31 will be conducted exclusively in **German** during all investor meetings and presentations.

This aligns with:

- the strategic framework of the project,
- the personal communication style of the initiator, and
- the desired clarity and precision of expression.

Investors who require translation are welcome to bring their own interpreters or multilingual assistants.

However, **all participants – including interpreters – must fully sign the Non-Disclosure Agreement (NDA)** beforehand to ensure the protection and integrity of the disclosed information.

NON-DISCLOSURE AGREEMENT (NDA)

Confidentiality agreement between the following parties:

the investors listed below (hereinafter referred to as the “Recipient”) and

Axel Wirth, individual, project initiator (hereinafter referred to as the “Disclosing Party”)

Preamble

The Disclosing Party intends to share certain confidential information with the Recipient in connection with a sensitive economic and strategic project, in order to explore the possibility of investment, cooperation, or participation.

The Recipient agrees to the following terms to ensure the confidentiality and protection of the information provided.

§1 – Subject of the Agreement

This agreement covers the protection of all information disclosed by the Disclosing Party during discussions, presentations, or video conferences.

This includes, but is not limited to:

- strategies and business models
- economic and structural plans
- technical concepts
- financing approaches
- internal documents and data

§2 – Confidentiality Obligations

1. The Recipient agrees to treat all disclosed information strictly confidentially.
2. Information may only be used to evaluate a potential cooperation.
3. Disclosure to third parties is permitted only with the Disclosing Party’s prior written consent.
4. Employees or advisors of the Recipient may only be involved if they are also bound by confidentiality obligations.

§3 – Exceptions

This confidentiality obligation does not apply to information that:

- was already known to the Recipient,
- is publicly available or later becomes public without breach of this agreement,
- is lawfully obtained from a third party without confidentiality obligations,
- must be disclosed due to legal requirements or official orders (provided the Recipient promptly informs the Disclosing Party).

§ 3a – Contractual Penalty

In the event of any breach of the confidentiality obligations set forth in this Agreement, the Receiving Party shall immediately, without any further notice, be obliged to pay to the Disclosing Party a contractual penalty in the amount of **EUR 250,000,000 (two hundred and fifty million euros)** for each individual breach, irrespective of proof of actual damage. This is without prejudice to the Disclosing Party's right to claim additional damages.

§4 – Duration

This agreement enters into force upon signing and is valid for a period of **5 years** from the date of signing – including beyond the end of any discussions or potential cooperation.

§5 – Return & Destruction

At the request of the Disclosing Party, the Recipient shall return or destroy all disclosed materials (including copies), unless legal retention obligations apply.

§6 – No Obligation to Cooperate

This agreement does **not** constitute any obligation to cooperate, participate, or invest. It is solely intended to protect confidential information during the exploration phase.

§7 – Final Provisions

- Any amendments must be in writing.
- If any provision is invalid, the remaining provisions remain unaffected.
- Jurisdiction – as far as legally permitted – is the location of the project leadership.

05.08.2025

Place, Date:



Signature – Disclosing Party:
Axel Wirth

Projekt P.F.31

Die Vision. Die Überlegenheit. Die nächste Ära.

(Vertrauliches Dokument – nur zugänglich nach vollständiger NDA-Zustimmung)

Hinweis zur Projektsprache

Das Projekt **P.F.31** wird während sämtlicher Investorengespräche und -präsentationen **ausschließlich in deutscher Sprache** durchgeführt.

Dies entspricht:

- dem strategischen Rahmen des Projekts,
- dem persönlichen Kommunikationsstil des Initiators, sowie
- dem angestrebten Maß an Klarheit und Präzision in der Ausdrucksweise.

Investoren, die eine Übersetzung benötigen, können eigene Dolmetscher oder mehrsprachige Assistenten hinzuziehen.

Voraussetzung: Alle Teilnehmenden – einschließlich Dolmetscher – müssen vorab die **Verschwiegenheitsvereinbarung (NDA)** vollständig unterzeichnen, um den Schutz und die Integrität der bereitgestellten Informationen sicherzustellen.

VERTRAULICHKEITSVEREINBARUNG (NDA)

Vertraulichkeitsvereinbarung zwischen den folgenden Parteien:

den nachstehend aufgeführten Investoren (im Folgenden „Empfänger“ genannt) und

Axel Wirth, Privatperson, Projektinitiator (im Folgenden „Offenlegende Partei“ genannt)

Präambel

Die Offenlegende Partei beabsichtigt, dem Empfänger im Zusammenhang mit einem sensiblen wirtschaftlichen und strategischen Projekt bestimmte vertrauliche Informationen offenzulegen, um die Möglichkeit einer Investition, Zusammenarbeit oder Beteiligung zu prüfen.

Der Empfänger verpflichtet sich zu den nachfolgenden Bedingungen, um die Vertraulichkeit und den Schutz der bereitgestellten Informationen sicherzustellen.

§ 1 – Gegenstand der Vereinbarung

Diese Vereinbarung regelt den Schutz sämtlicher Informationen, die die Offenlegende Partei im Rahmen von Gesprächen, Präsentationen oder Videokonferenzen offenlegt.

Hierzu zählen insbesondere, jedoch nicht abschließend:

- Strategien und Geschäftsmodelle
- Wirtschaftliche und strukturelle Pläne
- Technische Konzepte
- Finanzierungsansätze
- Interne Unterlagen und Daten

§ 2 – Vertraulichkeitsverpflichtungen

1. Der Empfänger verpflichtet sich, sämtliche offengelegten Informationen streng vertraulich zu behandeln.
2. Die Informationen dürfen ausschließlich zur Bewertung einer möglichen Zusammenarbeit verwendet werden.
3. Eine Weitergabe an Dritte ist nur mit vorheriger schriftlicher Zustimmung der Offenlegenden Partei zulässig.
4. Mitarbeiter oder Berater des Empfängers dürfen nur dann einbezogen werden, wenn sie ebenfalls einer Vertraulichkeitsverpflichtung unterliegen.

§ 3 – Ausnahmen

Diese Vertraulichkeitsverpflichtung gilt nicht für Informationen, die:

- dem Empfänger bereits bekannt waren,
- öffentlich zugänglich sind oder später ohne Verletzung dieser Vereinbarung öffentlich werden,
- rechtmäßig von einem Dritten ohne Vertraulichkeitsverpflichtung erlangt werden,
- aufgrund gesetzlicher Vorschriften oder behördlicher Anordnungen offengelegt werden müssen
- (vorausgesetzt, der Empfänger informiert die Offenlegende Partei unverzüglich darüber)

§ 3a – Vertragsstrafe

Im Falle eines Verstoßes gegen die in dieser Vereinbarung festgelegten Vertraulichkeitspflichten ist die **empfangende Partei** verpflichtet, **unverzüglich, ohne weitere Aufforderung**, an die **offenlegende Partei** eine **Vertragsstrafe in Höhe von EUR 250.000.000 (zweihundertfünfzig Millionen Euro) pro Einzelfall** zu zahlen – **unabhängig vom Nachweis eines tatsächlichen Schadens**. Dies gilt **ohne Einschränkung** des Rechts der offenlegenden Partei, darüber hinausgehenden Schadensersatz geltend zu machen.

§ 4 – Laufzeit

Diese Vereinbarung tritt mit Unterzeichnung in Kraft und gilt für einen Zeitraum von **5 Jahren** ab dem Datum der Unterzeichnung – auch über das Ende etwaiger Gespräche oder einer möglichen Zusammenarbeit hinaus.

§ 5 – Rückgabe & Vernichtung

Auf Verlangen der Offenlegenden Partei hat der Empfänger sämtliche offengelegten Unterlagen (einschließlich Kopien) zurückzugeben oder zu vernichten, sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen.

§ 6 – Keine Verpflichtung zur Zusammenarbeit

Diese Vereinbarung begründet keinerlei Verpflichtung zur Zusammenarbeit, Beteiligung oder Investition. Sie dient ausschließlich dem Schutz vertraulicher Informationen während der Prüfungsphase.

§ 7 – Schlussbestimmungen

- Änderungen und Ergänzungen dieser Vereinbarung bedürfen der Schriftform.
- Sollten einzelne Bestimmungen dieser Vereinbarung unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.
- Gerichtsstand ist – soweit gesetzlich zulässig – der Sitz der Projektleitung.

05.08.2025

Ort, Datum:



Unterschrift – Offenlegende Partei
Axel Wirth